

‘El Arte de Andalucía a Caballo’, una exhibición ecuestre de alta escuela en la Plaza de Toros de Móstoles

Fecha de publicación: 19/09/2016 0:00

Descripción:



La Plaza de Toros de Móstoles fue sede, este pasado domingo 18 de septiembre, del espectáculo ecuestre ‘El Arte de Andalucía a Caballo’, a cargo del Club Ecuestre La Arboleda de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz).

Una fiesta de luz, equilibrio y fantasía ecuestre-flamenca, que deleitó y sorprendió al público asistente, entre los cuales se encontraban el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, y el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez.

En el espectáculo, que consistió en varias modalidades basadas en la doma clásica y alta escuela, aires altos y volteos acrobáticos, participó un equipo de seis jinetes, 14 caballos pura raza española y dos bailaoras, todo ello acompañado de un montaje musical y una un gran locución cultural.